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 市内１１小学校区で開催しましたタウンミーティングでは、「地域の足を守るために」～市民のための公共交通のあり方～、と題し、自治会運営を担われ

ているみなさまを中心に参加していただきました。会場でお聴きした提案や意見をお知らせします。 

 今後の市政に可能な限り反映させてまいります。 

     

校区名 開催日時・場所 参加者数 

西在田小学校区 ４月２２日（水） １９：３０ ～ ２０：４５ 

下若井町公民館 
３１名 

タウンミーティングでのご意見 

Ｎｏ 意 見 概 要 市の回答など 

1 加西市の人口統計から８０歳以上の人口を調べてみた。西在田全体の 2015

年３月末現在で２８０名、率にして 12.8%。10年間で 91名増えています。 

はっぴーバスにあまり乗られていない状況だと思いますが、家の近くの方も

タクシーを使われています。なぜかわからない。市のほうで調査して、はっぴ

ーバスを長く運行してもらいたいので、利用促進を図ってほしい。 

公共交通というものは、皆さんで支えていうことが一番大事なことで

す。乗車率を見るとそんなに高くありません。少し不便を感じるかもし

れませんが、是非利用していただきたい。 

また、利用について調査し、利用促進が図れるような取り組みを考え

てまいります。 

2 県のほうで、ため池の条例改正がありました。 

加西市はため池が多く、西在田にも多く存在しています。４年前の豪雨では

災害が発生しました。市のほうで調査し改修もされてきました。今回の改正

で補助がどのようになっているか教えていただきたい。 

今回の改正では、地域の防災と農作物を守るという考え方から、そ

れ以外に多目的な利用を進めるようになります。補助については、ま

だ情報が届いておりません。みなさんで一つの地域の大きな財産と

してため池の活用を進めていくこととなります。 

詳細が決まり次第、お知らせします。 

3 釜坂トンネルについて 

今までかなり進んでいるという話がありましたが、一旦予算が途切れたという

話も聞く。これからどういった方向に進むのか教えていただきたい。 

釜坂峠のトンネル化については、これまで期成同盟会を作って活動

していました。県が事業を進める場合、社会資本整備プログラムの

中に事業を載せないと難しい。平成２０年に削除されています。 
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4 釜坂トンネルについて 

前に決まっていたことは、「ゼロ」に戻ってしまって、もう一度新規事業として

話を進めていくのか。 

基本的にはそういうことです。 

社会基盤整備プログラムに載っていないということは「ゼロ」になった

ということを基本的には認識しておいてください。 

今後交渉していく上で、一度載っていたという事実は、こちら側とし

ては重要なことと思っているのですが、県は違います。淡い期待をも

ってはいけない。まずは、社会基盤整備プログラムに載せていくこと

を課題として進めていかないといけないということを地元と共通認識

で進めていきたいと思っております。 

5 創造会議について 

交付金の額について、事業に使えるお金をもう少し増やしてもらえないだろ

うか。また、活動拠点を西在田小学校の地域集会場を利用しようと思ってい

たが、建替えでは場所が取れない状況。創造会議の事務所は絶対に必要

ですし、何か力を貸していただきたい。 

まず、交付金についてですが、基本的には創造会議に運用をお任

せしたというのが創造会議の目指す姿ですが、５年間の計画で動い

ています。市内では私が思っていた以上に立ち上がってきました。

全く手がついていないのは１地区だけとなっています。あとは近いう

ちにほとんど立ち上がる状況です。交付金は、運営費として８０万円

としておりますが、融通性を高めていますのでやりくりをお願いした

いところです。全体的なご意見を伺いながら、今後検討を進めてい

きたいと考えております。 

拠点は絶対に必要です。小学校の中に設置できれば良かったので

すが、補助金の枠組みがあり非常に難しい。今の児童数に応じた部

屋の数となってしまいました。 

県の事業で整備された施設を活用しながら、今後、相談を進めてい

きたい。 

６ 県道１４５号線が部分的に拡張されており、別所町の交差点が２８年度に着

工されると聞いた。今後、どのような速さで道路整備が行くのか。東西に広い
大変遅れているという認識です。急がないといけないと考えていま

す。県道１４５号線の整備は実施することとなっておりますが、予算
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道ができると良いと思っているのですが、道路整備は必要と言われたのでど

うなのか教えてほしい。 

及び用地交渉の関係で今の状況なので、市としては県に対して早く

進めてもらうように言っていきます。県との関係も改善されてきました

ので、連携を図りながらスピード感を持って進めていきます。  


